



## Inai ordena a Segalmex informar sus denuncias

Instruye a difundir las pesquisas por desfalco de 900 millones de pesos

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) instruyó a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) dar a conocer el número de denuncias interpuestas ante la Fiscalía General de la República (FGR) por la falta de casi 900 millones de pesos pagados a empresas que no prestaron sus servicios o dejaron de hacerlo, lo cual fue detectado en las auditorías.

También debe indicar el número de carpeta de investigación que inició, las acciones jurídicas para recuperar los recursos, la cantidad de demandas mercantiles que presentó, señalando el número de expediente y autoridad que conoce del asunto. En caso de no haber presentado ninguna, el motivo y fundamento de por qué no se ha hecho y si existen otros procedimientos jurídicos iniciados para recuperar los montos faltantes.

Lo anterior, en atención a un recurso interpuesto por un particular, quien solicitó esa información, misma que le fue negada bajo el argumento de ser inexistente.

En el análisis del caso, a car-

go de la ponencia de la comisionada presidenta, Blanca Lilia Ibarra Cadena, se advirtió que la inexistencia de la información manifestada por Segalmex no fue fundada ni motivada y, además, se encuentra en disonancia con lo determinado por la Auditoría Superior de la Federación.

En el caso de la auditoría 327-DE, se constató que, en el numeral "9. GASTOS", derivado del análisis al proceso de adjudicación de tres contratos celebrados con dos empresas, se observaron diversos incumplimientos contractuales en contravención a lo previsto en la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público, tema de interés del solicitante.

Se verificó que en el dictamen de esa auditoría del 28 de enero de 2022, se concluyó que Segalmex no cumplió con las disposiciones legales y normativas aplicables. ●



Segalmex es investigado por la FGR y ASF debido a un faltante millonario en sus arcas.

HELMBERTO HUERTA, EL UNIVERSAL